
      
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
INTERROGAZIONE n. 338 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 
OGGETTO: Crisi aziendale dello stabilimento Barry Callebaut di Verbania  

Premesso che 
 

•      la multinazionale Barry Callebaut ha annunciato nel corso del 2024 la chiusura del proprio stabilimento 
produttivo di Verbania, programmata entro il giugno 2026, con un piano di dismissione 
progressiva già avviato a partire dall’inizio del 2025; 

 
•      l’azienda ha definito un accordo sindacale con le organizzazioni dei lavoratori per gestire le uscite 

progressive del personale, che prevede il ricorso agli ammortizzatori sociali e in particolare alla 
cassa integrazione guadagni straordinaria (CIGS); 

  
Evidenziato che 

 
•           dopo l’attenzione iniziale riservata alla vicenda, sembra essersi abbattuto un silenzio istituzionale che 

lascia soli i lavoratori e le parti sociali, senza aggiornamenti né prospettive chiare sul futuro della 
vertenza; 
 

Considerato che 
 

 •           ad oggi non è ancora stato convocato un tavolo tecnico con la presenza dell’INPS, richiesto dai 
sindacati, per chiarire le modalità e le tempistiche effettive di pagamento della CIG, creando 
una situazione di grande incertezza e preoccupazione tra i lavoratori e le loro famiglie; 

 
 •           a partire dal mese di luglio 2025, la totalità dei lavoratori coinvolti entrerà in CIGS, senza 

prestazione lavorativa attiva, con conseguente totale affidamento al sostegno economico 
dell’INPS; 

 
•          ritardi nei pagamenti da parte dell’INPS rischiano di aggravare ulteriormente una situazione già 

difficile, determinando seri problemi economici per decine di famiglie del territorio; 
 

Sottolineato che 
 

•           questa crisi industriale rischia di lasciare un vuoto occupazionale e sociale importante in un territorio 
già provato da molteplici difficoltà economiche; 

interroga la Giunta 
per sapere 

 



 •           quando la Regione Piemonte intenda convocare un tavolo tecnico con INPS e parti sociali per 
affrontare il nodo delle tempistiche di pagamento della CIG e garantire tutele certe ai lavoratori 
coinvolti; 

 
 •           per quale motivo tale tavolo non sia stato ancora convocato, nonostante le ripetute sollecitazioni 

sindacali e il tempo trascorso dall’avvio della crisi; 
 
 •           quali azioni la Regione intenda intraprendere per garantire una piena tutela sociale ed economica ai 

lavoratori della Barry Callebaut di Verbania, assicurando continuità e puntualità nei sostegni 
previsti.  


